
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRITO SUR EL DÍA  24 DE SEPTIEMBRE DE 2018.

Nº y Clase de Sesión: 34 / 2018. Ordinaria 

Día y hora:   24 de SEPTIEMBRE de 2018 a las 20:30 h.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Dª. Patricia Puerta Barberá

VICEPRESIDENTA

Dª. Anna Peñalver Bermudo

VOCALES

     -   Designados por Alcaldía

     D. Raúl Galván López

- Vecinos designados por los Grupos Políticos Municipales. 

D. Manuel Pegueroles Belmonte                           Grupo Político PSOE

D. Joaquín B. Torres Navarro                                Grupo Político P.P.

D. Manuel G. Paduraru Ionete                               Grupo Político C's.

Representantes de las AA:VV,

  D. Vicente Juan Campos Ruiz   AA.VV. San Pablo

  D. Jorge Ernesto Porcar   AA.VV. San Jaime

  D. Miguel A. Guillamon Naches   AA.VV. Virgen de Lidón

  D. José L. Gómez Sánchez   AA.VV. San Bernardo

Representantes de las AMPAS

  Dña. Ana Mª Latorre Centelles   AMPA Isidoro Andrés Vilarroya

  SECRETARIA

Dª. Elisabeth Breva Almerich 
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En  caso  de  contener  este  documento 
datos  de  carácter  personal  objeto  de 
protección, estos se encuentran omitidos o 
sustituidos  por  asteriscos  (*)  o  por 
PARTICULAR, en cumplimiento de la Ley 
Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de 
Protección de Datos de Carácter Personal. 

En cas de contindre este document dades 
de caràcter personal objecte de protecció, 
estos  es  troben  omesos  o  substituïts  per 
asteriscos  (*)  o  per  PARTICULAR,  en 
compliment de la Llei Orgànica 15/1999, de 
13 de desembre, de Protecció de Dades de 
Caràcter Personal. 



EXCUSAN ASISTENCIA:

      D. Jorge García Alcalá

      D. Emilio García Solsona

 Orden del día. 

1º.-  Aprobación si es procedente del acta correspondiente a la sesión ordinaria de la 
Junta de Distrito Sur de fechas 30 de julio de 2018

2º.-  Informe de la Presidenta

3º.- Despacho extraordinario

4º.-  Ruegos y preguntas

En la Tenencia de Alcaldía Sur del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo 
las 21:05 h. del día 24 de septiembre de dos mil dieciocho, bajo la presidencia del Ilma. 
Señora  Teniente  de Alcalde,  Doña  Patricia  Puerta  Barberá,  se  reúnen  los señores  y 
señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta  Municipal de 
Distrito SUR , con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del 
acto.

Comprobado  el  quórum  de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1.-  APROBACIÓN SI ES PROCEDENTE DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA 
SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR DE FECHA 30 DE JULIO DE 
2018.

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 
30 de julio de 2018 por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2º.- INFORME DE LA PRESIDENTA 

Con  relación  a  la  solicitud  de  incidencias  tramitadas  en  Juntas  y  Consejos 
anteriores, en virtud a los informes emitidos por los Técnicos, nos informan sobre los 
siguientes temas. 

 AA.VV. SAN PABLO

Con respecto a las moreras de la entrada del barrio, parece ser que el propietario de 
la tienda situada enfrente de ellas, las riega con los productos de limpieza del suelo, como 
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lejía, haciendo así que se mueran, por lo que están empezando a mustiarse, se hace visita y 
se toman las medidas que se puedan para recuperar los árboles. 

Con respecto a la revisión del goteo en la rotonda de acceso al grupo Santa Teresa y 
al grupo Perpetuo Socorro, ya que se están secando la zona verde y los árboles plantados, 
desde  el  departamento  informan  que  se  da  el  correspondiente  aviso  a  la  empresa  de 
mantenimiento. 

AA.VV. SAN JAIME

Sobre la reclamación que en el parque infantil, se cambien los juegos, así como la 
retirada de la grava, y se cambie la grava de la zona infantil por caucho, comunican que no 
se dispone en la actualidad de presupuesto para el cambio de juegos.

Con respecto al  parque infantil  que se solicita  se  valle para  evitar  la entrada de 
perros al recinto. Informan que no se dispone en la actualidad de presupuesto para esta 
actuación, aunque se está estudiando el poder realizar una actuación con los operarios de 
jornals de vila.

Con relación a lo solicitud de una fuente y del cambio de juegos para que lo utilicen 
niños y niñas mas mayores, informan que tienen en cuenta la fuente para cuando instalen 
las nuevas en la ciudad y que no esta previsto el cambio de juegos infantiles.

Sobre la solicitud de la poda de árboles en la plaza, ya que hace meses se empezó a 
podar y lo dejaron a medias así como reponer los que están rotos o muertos, comunican que 
la  poda  de los árboles  de  la  plaza la  realizó  Iberdrola,  puesto  que afectaba  a  la  línea 
eléctrica, no a los servicios municipales, por lo que no se empezó y se dejo a medias, se ha 
realizó la poda el 22 de febrero.

En la entrada del barrio hay 2 postes de luz que se están doblando hacia la Avda. 
Castello y si se caen podrían causar problemas y no poder entrar ni salir del barrio. Informan 
que se revisan los postes para su sustitución su procede.

AMPA ISIDORO ANDRES VILARROYA

Se insiste una vez más en la peligrosidad de las fuentes instaladas en el  Isidoro 
Andrés, ya que son peligrosas por los cantos puntiagudos, indican que a pesar de que las 
peticiones a colegios no son por este canal, valoraran la peligrosidad y la posibilidad de 
subsanar las deficiencias.
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AA.VV. SAN PABLO

Con respecto a la solicitud de quitar las hierbas así como repoblar de zona verde y 
arboles en la Plaza Monte Aragón y Plaza La Mancha, informan que han dado ordenes para 
quitar las hierbas y se realizarán nuevas plantaciones esta primavera.

También se esta estudiando la petición de instalación de papeleras en toda la zona 
nueva, tras tener valoración económica se decidirá cantidad a colocar.

Informan que se procederá a la mayor brevedad posible, limpiar la fachada que se 
quemo en la Calle Montan donde esta el cuadro eléctrico.

Con respecto a la necesidad de la limpieza del descampado de la Calle Unión 5, 
informan que están a la espera de obtener el permiso desde Patrimonio.

Sobre  el  tema  de  que  en  la  Plaza  la  Virgen  hay  perros  sueltos  por  el  barrio 
diariamente sobre las 8:30 o al mediodía de 13:30 h. a 14:00 h., informan desde Policía 
Local que se ha intensificado la vigilancia, realizando las correspondientes denuncias por 
incumplimiento de la Ordenanza Municipal sobre tenencia de animales.

En la Calle Larga y la Calle Yeste, aparcan los coches en doble fila, impidiendo que 
puedan pasar por la calzada las sillas de ruedas, ya que por encima de las aceras no caben 
porque son estrechas, la Policía Local informa que se ha aumentado la vigilancia y control 
policial en materia de tráfico en la calle Larga y Yeste.

D. MANUEL PEGUEROLES

Comenta sobre la necesidad de arreglar el tema de las aceras de la calle Manuel 
Azaña, ya que se levantan por los árboles, Comunican desde el departamento que se han 
reparado tramos puntuales de la acera citada que se encontraba en mal estado, si lo que se 
solicita es la reparación total de la misma, se estudiará para presupuestarse en el ejercicio 
2019

AA.VV. PARTIDA ESTEPAR 

Al respecto de que sería necesario la visita policial en el solar situado frente a la ITV 
donde  reparan  coches,  para  que  cese  esta  actividad  ilegal,  informan  que  se  ha 
inte3nsificado la vigilancia en el acceso de la zona Estepark con Ronda sur.

            3º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO

No existiendo ningún asunto de Despacho Extraordinario, se pasa al punto siguiente 
del orden del día.
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            4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

La Presidenta quiere hacer constar que por acuerdo de toda la Junta, los distintos 
ruegos y preguntas se han comentado en el Consejo del 24 de septiembre de 2018 a todos 
los allí presentes por ser de interés.

Y siendo  las 21:15  de la  fecha indicada en el  encabezamiento,  por  no  haber  más 
asuntos que tratar, la señora Presidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria 
doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo  al margen junto con la Sra 
Presidenta del Consejo Municipal de Distrito Sur
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